

1年学年だより 共生 NO. 5

令和2年6月12日
大府市立大府南中学校1年生

★1年生のみなさんへ

毎年、南中にはツバメがやってきます。今年も例年どおりにツバメがやってきて、子育ての真っ最中です。夏の季節の訪れを感じます。さて、6/9より部活動が始まります。1年生も部活動見学、体験入部、仮入部、本入部と部活動への入部計画が始まります。今日は、私の卒業生に書いてもらった作文を紹介します。先輩の部活動への想いが書かれています。中学校生活と部活動について考えてみましょう。



得たものが多い3年間の部活動

私は、3年間〇〇部に入っていました。決して楽しい日々ばかりではありませんでした。でも、この3年間でたくさんのごとを得ることができました。それは、夏の暑い炎天下での試合、朝部、夕部、そして冬の寒い日のトレーニングを通して体力、忍耐力（がまんする力）、集中力、気力を身に付けることができたのです。また、私は試合の中、数え切れないほどのミスをして、そのたびに交代され、つらい思いをしました。そのつらさを何度か耐えているうちに、精神力が身に付きました。初めは落ち込んでばかりいた私でしたが、やがて、練習してうまくなろうという気持ちが大きくなりました。このことは、勉強にも影響を及ぼし、学年が上がるにつれ、成績が上がっていったのです。それから、敬語（ていねいな言葉遣い）と目上の人に対する接し方も身に付きました。これは、部活動の先輩から学びました。高校卒業後社会人になる私にとってはとても役に立っています。これからも絶対必要なことなので、今では先輩に感謝しています。そして、最後には、私はこの3年間でかけがえのないものをごとすることができたのです。それは、友人です。しかも、けんかができて、すぐに仲直りができる友人です。この友人は、生涯、私の忘れることのできない友人たちになると思います。



今後の予定

- | | |
|-----------------------|-----------------|
| 6/8 (月) ④学⑤学⑥委員会 | /22 (月) ⑤木3 ⑥木2 |
| /12 (金) ⑤総「福祉」について学ぶ会 | /26 (金) ⑤総 ⑥学 |
| ⑥学 学級写真 | /29 (月) ⑤木4 ⑥木5 |
| /15 (月) ⑤木1 | /30 (火) 学力テスト5科 |
| /19 (金) ⑤総 ⑥学 | ⑥風水害避難訓練 |

集金のお知らせ

学年費の集金をしますので、よろしくお願いいたします。
なお、今回の集金は給食費はありません。

振替予定日 6月 9日 (火) 7,683円

〈内訳〉

給食費	0円	学年費	7,683円
PTA会費	0円	生徒会費	0円



※ 新年度当初は、新しく教材を購入するため保護者の方にご負担をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願いいたします。